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ASOCIACIÓN METEOROLÓGICA ESPAÑOLA

Estimados Socios:

Quiero en primer lugar comunicaros que están en 
marcha los preparativos para las XXXII Jornadas 
de la AME y 13º Encuentro Hispano-Luso de 
Meteorología que se celebrarán entre el 28 y 30 de 
mayo en Cosmocaixa, Alcobendas (Madrid).  El 
lema elegido para las jornadas es “Meteorología y 
Calidad del Aire”. Nos ha parecido desde la junta 
directiva que la maduración que han experimentado 
a lo largo de los últimos años los temas 
relacionados con la observación, monitorización 
y predicción de la contaminación y la calidad del 
aire, en particular tras los desarrollos en el contexto 
europeo asociados a la iniciativa GMES relativa 
a calidad del aire, bien merecían la dedicación 
de unas jornadas para presentar y discutir el 
estado actual y los trabajos planificados sobre el 
tema. Espero que estas jornadas sean fructíferas y 
nosotros desde la junta directiva pondremos todo 
nuestro empeño para que así sea.

Aprovechando e incidiendo en el tema de una de las 
cartas dirigidas al buzón del boletín, quisiera insistir 
en que precisamente esta sección está pensada 
para la participación activa de los socios. Nos 
gustaría que desde este foro tuviesen lugar debates 
quizás de índole más estratégica sobre cuestiones 
que afectan a la meteorología. En esta sección 
bien pudieran reflejarse debates que actualmente 
tienen lugar en el panorama internacional y que 
condicionarán seguramente la evolución de la 
actividad meteorológica en sus diferentes frentes 
a lo largo de los próximos años. Por nuestra parte, 
intentaremos que el boletín informe cada vez 
más sobre temas que actualmente son objeto de 
discusión activa en diferentes foros internacionales 
para estimular el debate en el seno de nuestra 
asociación.

Finalmente, quiero expresar nuestro interés por 
los temas relacionados con la comunicación de 
diferentes aspectos de la meteorología al público 
general, en particular los referentes a predicción, 
eventos severos y cambio climático.  Nos preocupan 
también los temas de léxico que creemos precisan 
de una revisión y desde la AME estamos pensando 
en diferentes vías para contribuir a ello que espero 
que cristalicen en planes concretos a lo largo de los 
próximos meses.

Un cordial saludo

Presentación
Ernesto Rodríguez Camino
Presidente de AME


